

CON ILUMINACIÓN LED Y CIERRE PERIMETRAL

Pelluhue renueva multicanchas de la Costanera

PELLUHUE. Las canchas de la Costanera son un símbolo del deporte en la comuna, albergando diversos equipos amateurs y también jóvenes que simplemente practican fútbol.

Y ayer se realizó la inauguración de las mejoras en estos recintos,

ceremonia estuvo presidida por la gobernadora regional, Cristina Bravo; la alcaldesa María Luz Reyes y los concejales José Miguel Padilla, Erika Leal, Patricio Vergara, Paola Estuardo, Ricardo Suazo y Angélica Peña.

Esta nueva infraestructura depor-

tiva, se suma al ya inaugurado Centro de Musculación, también financiado por el Gobierno Regional del Maule y los proyectos deportivos que han logrado potenciar el deporte en la comuna. El cierre perimetral quedó renovado completamente, con una división

entre ambas multicanchas, además se equipó a ambas canchas con luminarias LED de 150 Watts, con nuevos arcos de fútbol y aros de basquetbol.

"Preocuparse y ocuparse de estos espacios y recintos deportivos genera oportunidades e instancias para nuestros jóvenes de la comuna, para nuestros niños, pero por sobre todas las cosas, también para potenciar el turismo en el borde costero. Son multicanchas que están abiertas a la comunidad, con todos los estándares que se requieren para jugar baby y practicar el básquetbol", comentó la gobernadora Cristina Bravo.

En tanto, la alcaldesa de Pelluhue aseguró sentirse "contenta por la reparación de estas multicanchas porque la verdad es que estaban en muy mal estado, las mallas estaban destrozadas, estaba hecho pedazos, entonces ahora se enmarcó en una nueva multicanchas y dándole la oportunidad a jóvenes deportistas y a todos los que vienen a veranear acá".



Vecinos y autoridades celebraron la inauguración de las mejoras en las multicanchas de la Costanera.